

# #大好きにちなんちよう

町公式インスタグラムに掲載した写真をちょこっとご紹介📷  
インスタグラムは随時更新していますので、  
ぜひフォローしてみてください！

Follow Me★



## 仏陀ツリーイルミネーション

冬といえばイルミネーション。  
日南町にも、いろいろなイルミネーションがあるんです！  
その名も…「仏陀ツリーイルミネーション」！

福栄にある玉泉寺では、毎年12月中旬頃になると、  
仏陀ツリーイルミネーションがお目見えます。  
このイルミネーション、なんと今年で20年目なんだとか！  
「仏陀ツリーの会」が中心となって飾り付けをされていて、  
今シーズンは昨シーズンよりもLED電球の数を増やし、  
観音様の周りをより一層輝かせています。



## こども園のクリスマス会

12月25日、にちなん十色石見分園と山の上分園で、  
クリスマス会がありました！  
鈴の音に合わせてサンタさんとトナカイさんが来ると、  
子どもたちは大喜び♡  
サンタさんに「プレゼントはどうやって作るの？」など、  
疑問に思っていることを英語で質問していました。  
サンタさんからプレゼントをもらって、笑顔いっぱいの子  
どもたち★  
子どもたちからサンタさんへの歌や合奏のプレゼントも  
あり、とても賑やかなクリスマス会になりました😊

## 福栄しめ縄同好会

日本のお正月に欠かせないものといえば《しめ飾り》。  
福栄しめ縄同好会は、平均年齢84歳。  
旧福栄小学校に集まり、毎年正月に向けてしめ縄作りの  
作業をしています。  
この日も昔話をしながら、みなさん楽しんで作業を  
されていました😊

できあがったしめ縄は、町内をはじめ、米子市や  
境港市など鳥取県西部、島根県・隠岐の島に  
出荷しています（その数、なんと4000だとか!!）。  
材料はすべて福栄産の稲わらを使っています。  
みなさんは、「稲刈りの時期からすでにしめ縄作り  
は始まっている」と、冗談交じりに話されていました。



冬になるとやってくるカモの  
仲間で、春先まで見ることが  
できます。  
役場の裏の日野川でスイスイ  
泳いでいる様子をよく見かけ  
ます！



▼マガモ  
緑の頭が特徴的！

(右…オス)  
(左…メス)

ツグミは秋から春先にかけて  
見られる鳥で、田んぼや山、  
民家の近くなど、町内のあち  
らこちらで観察できます。  
ピョン！ピョン！と跳ねるよ  
うに移動して餌を探します！



▼ツグミ

気が付いたら  
近くにいる！

地域おこし協力隊・田なかの  
にちなん鳥紹介